

MAISON D'ENFANTS DE SEINE-ET-MARNE

L'établissement accueille des jeunes de 3 à 18 ans, confiés par l'Aide sociale à l'enfance. Un travail d'accompagnement éducatif renforcé est aussi réalisé avec les familles, pour prévenir les placements et pour sécuriser les retours.



Une ludothèque a été inaugurée en 2024, avec le soutien de la Fondation La Grande Récré, pour le bonheur des grands et des petits.

Dans une Maison d'enfants, on fait ses devoirs comme tous les autres jeunes. Grandir et s'épanouir en sécurité sont des priorités.



Le pôle parentalité accompagne les enfants et leur famille en s'appuyant sur le développement des compétences parentales.

